



28 de septiembre de 2021

Al Consejo General de Estudiantes, estudiantado y profesorado

Agustín Rullán Toro, Ph.D.
Rector

Situación del servicio de energía eléctrica

En días recientes se han reportado interrupciones en el servicio de energía eléctrica. Anoche, por ejemplo, la interrupción duró varias horas. Precisamente, tarde en la noche, el Consejo General de Estudiantes (CGE) nos envió una carta solicitando un receso académico hoy martes, 28 de septiembre. Reconozco las dificultades que las interrupciones de energía eléctrica han causado. Todos los hemos experimentado en nuestras casas, tanto estudiantes como profesores. Afortunadamente, en el Recinto no hemos tenido interrupciones de energía eléctrica con la misma frecuencia que en otros lugares.

Tomando en cuenta las circunstancias y en particular las complicaciones que trae hacer cambios al calendario académico y entendiendo que se pueden tomar otras medidas paliativas, en este momento considero como una medida demasiado extrema el decretar un receso académico. Seguimos, sin embargo, pendientes a la situación.

Ante estas circunstancias, en este momento lo que corresponde es que los profesores sean flexibles con la entrega de trabajos y fechas de exámenes, según aplique. Exhorto y sugiero encarecidamente a los profesores que, dentro de su libertad de cátedra, se pongan en el lugar de los estudiantes y consideren posponer los exámenes pautados para hoy 28 de septiembre de 2021 y den una extensión en el término para entregar trabajos.